

体育館の改修工事が終了しました！！



7月に入り、気温が高い日が続いています。今年も、校長室の前に子どもたちが大好きな「プール」が設置されました。子どもたちの歓声は、私たちを笑顔にしてくれています。

さて、待ちに待った体育館の改修工事が終了しました。ステージは少し低くなり、校章の刺繍が入ったステージ幕の設置も終わりました。照明設備や放送設備も整い、ステージを使った学習の発表が楽しみです。さらに、暖房の設備も設置されました。寒い冬でも元気に体を動かすことができます。体育用具等の引っ越しも終了しました。いよいよ7月20日の第一学期終業式から使用を開始します。



完成した体育館に「ステージ幕」と「照明」が設置され「校歌」も掲示されました。



暖房設備は左右3台ずつ6機設置されました。



ステージ天井の照明器具です。



水回りも使いやすくなりました。

たくさんの皆様のご協力とご支援により、すばらしい体育館が完成しました。

今年の学校祭「ゆめここ祭」は、10月20日（土）この体育館を中心に開催する予定です。

「ゆめここ祭」の準備も始まりました。今年の実行委員会は、春山校舎と石崎校舎をつなぐWEB会議を取り入れ、準備を進めています。

私たちは、子どもたち一人ひとりの「わかる」「できる」「いきる」授業づくりを心がけ、子どもたちの「良さ」をたくさん発表できる「ゆめここ祭」にしたいと考えています。

平成30年7月



～児童生徒一人ひとりの夢の実現をめざして～

福島県立たむら支援学校長 齊藤 恵子